



Yves Oliver pérégrine entre photographie, écriture et musique tout en gardant la poésie du quotidien comme fil d'Ariane.

Éda 974401

LEUZE

Poésie d'un autre regard

Une exposition photo s'ouvre à Leuze ce vendredi.

Au travers de ses clichés, l'artiste Yves Oliver y dévoile la poésie du quotidien.

● Michaël LESENT

Deux semaines durant, le numéro 23 de la Grand-Place de Leuze se muera en lieu d'exposition. Car, dès ce vendredi, moult photographies y attendront les visiteurs. Toutes jettent un autre regard sur le monde ; celui d'un « chasseur de poésie », tel que se définit leur auteur, Yves Oliver.

« J'essaie de capturer la poésie du quotidien. Il suffit d'être attentif : je ne crée pas le sujet, il se crée tout seul. »

Pris au détour de balades à Marcinelle, Venise ou encore Amsterdam, les clichés de l'artiste mettent ainsi en exergue l'harmonie de moments fugitifs.

« Souvent, je choisis un lieu pour son aspect graphique, puis attends que quelque chose se passe... »

C'est donc à force de patience et de passion que le quadragénaire a réalisé la collection qu'il présente. Quelque septante tirages où paysages et passants se dévoilent en noir et blanc.

« Le noir et blanc, c'est l'art : on va à l'essentiel, sans s'occuper des couleurs. » Pour autant, ces dernières ne seront pas en reste lors de l'exposition : « Un écran diffusera mon prochain projet, une série de photos couleur sur l'hiver dans les Fagnes. »

Pour l'artiste, la petite manifestation de ce début d'année n'est autre qu'un retour vers le public.

« J'ai commencé la photo à 8 ans, avec mon père, et mes premières ex-

pos comme les premiers concours que j'ai gagnés remontent à mon adolescence. Je n'ai jamais cessé de pratiquer, mais n'avais plus exposé depuis dix ans. » Plus qu'un comeback, l'exposition amorcera une année qui s'annonce bien remplie pour l'artiste. Car, tandis qu'il projette de présenter ses photos dans d'autres villes, le Montois prépare divers projets liés à ses autres violons d'Ingres.

« Je me passionne également pour la musique et l'écriture. Mon but est de promouvoir mes trois passions ensemble et de façon vivante. Je pense entre autres à mêler musique et photos grâce au concept de concert-expo. » Et de conclure : « La poésie est le lien entre les arts que je pratique. Elle est partout autour de nous, même si tout le monde ne la voit pas... » ■

➤ Du 18 janvier au 3 février, les jeudis et vendredis, de 17 h à 20 h, et le week-end, de 10 h à 18 h, au 23, Grand-Place, à Leuze.